



BCA Newsletter

Nº 36 / 16 Junio 2023



TIEMPO DE REFLEXIÓN

Tiempo de reflexión

Llegamos a nuestro último boletín del curso. Para todos nosotros (alumnos, miembros del personal o familias), el final de año es un momento para reflexionar sobre los éxitos y los logros, así como sobre los retos, y para planificar el próximo curso. Se aplica no sólo a nivel personal, sino también a nivel institucional.

El colegio comparte con las familias los progresos de los alumnos a través de las reuniones entre tutores y familias, los boletines de notas, y cada vez más, a través de aplicaciones como Seesaw. El **Portal de Padres** es donde publicamos gran parte de nuestra información clave (horarios, fechas importantes, eventos, protocolos y políticas), y se ha desarrollado especialmente este año, aunque aún quedan más oportunidades por explorar.

Las **familias representantes** de clase se han reunido esta semana por última vez este año, estableciendo otra oportunidad, en mi opinión inestimable, para reflexionar sobre los éxitos y los retos, responder rápidamente siempre que sea posible y escuchar sugerencias para el próximo año. Además, y al igual que el año pasado, BCA realizará una **encuesta para todas las familias**. Por favor, esté atento al correo electrónico con las instrucciones y el enlace, que se enviarán a principios de la próxima semana.

El colegio ha completado con éxito su quinto año de funcionamiento, con gran ambición creciendo según lo planeado (a pesar de una pandemia en el camino). En los dos últimos años se ha desarrollado la etapa de Educación Secundaria, ahora plenamente operativa. Una reciente inspección escolar del *British Council* ha confirmado la calidad de la enseñanza y nos ha dado indicaciones para los próximos pasos y, tras dos años de trabajo, también hemos superado recientemente la rigurosa prueba para impartir el Programa del Diploma del Bachillerato Internacional (IB). En mi opinión, un éxito particular, que las familias quizá desconozcan aún, es el amplio programa de formación del personal, especialmente en el último año: todo el equipo educativo ha participado este año en diversos cursos de formación externos y en programas de aprendizaje profesional en el colegio, después de las clases, en días de formación o los fines de semana. Como educadores, debemos perfeccionar y desarrollar constantemente nuestra profesión.

Así pues, podría decirse que nuestra escuela ha pasado de la infancia a la madurez. Ahora es el momento de mirar hacia los próximos cinco años, desarrollando el enorme potencial del proyecto educativo del colegio y teniendo en cuenta el cambiante panorama educativo, la rápida evolución del mundo laboral y los actuales retos globales.

En este contexto, durante el próximo curso, BCA tiene previsto organizar una serie de reuniones - jornadas de puertas abiertas, para padres y profesores, en las que estudiaremos diversos temas educativos. Los llamaremos los **Foros BCA sobre la**

Escuela en la Sociedad, y en cada uno de ellos contaremos con las aportaciones de las familias, profesores o especialistas externos en cada área respectivamente. Los temas previstos incluyen el impacto de la tecnología, el cambiante panorama de la educación universitaria y el empleo, las relaciones y la educación sexual (RSE), y además sobre la ciencia, la tecnología y la innovación en las escuelas. Se anunciará el calendario y es posible que se celebren otros, pero la intención es organizar un foro cada mes. Aunque la escuela debe establecer la dirección y proporcionar liderazgo, se trata tanto de cuestiones sociales como educativas, por lo que una comprensión compartida se desarrolla mejor a través de la asociación familia-escuela y las perspectivas que esto puede aportar. Además, estos foros pueden ofrecer un contexto útil en el que revisar nuestros **Estatutos y orientaciones**, que constituyen nuestro punto de referencia en las acciones operativas y la toma de decisiones estratégicas.

Enhorabuena a nuestros alumnos y al personal por su éxito (la semana pasada) en la consecución del reconocimiento de BCA como *Escola Verda* (Escuela Verde en Andorra). ¡Un gran esfuerzo!

Algunos viajes de fin de curso ya han tenido lugar, otros partirán en las próximas dos semanas. Nos acercamos al final del trimestre con energía y entusiasmo, completando el plan de estudios previsto y proporcionando oportunidades para la celebración y, sobre todo, la reflexión.

Me despido con mis mejores deseos para las vacaciones de verano.



Mr Harry Lock
Principal



Uniforme escolar

El uniforme deportivo de BCA **sólo** debe llevarse los días en que el alumno tenga clase de educación física. El resto de los días, se debe llevar el uniforme “formal”.

A medida que nos acercamos al final del año escolar, reconocemos que algunas prendas del uniforme pueden estar desgastadas, o haber crecido, y esperar a ser sustituidas durante las vacaciones de verano. Por lo tanto, en este momento, permitiremos que algunas prendas del uniforme de educación física de BCA sustituyan ocasionalmente al uniforme formal de BCA.

Todos los alumnos deberán ir correctamente vestidos a partir de septiembre de 2023. **El código de vestimenta y apariencia** de los alumnos de BCA está publicado en el Portal de Padres.

Garrapatas

Una familia nos ha advertido de un caso sobre una garrapata en los alrededores del colegio. Pueden aparecer en la hierba y los árboles en esta época del año. Definitivamente es algo que los padres deben comprobar, especialmente si su hijo se queja de irritación de la piel. Hay métodos sencillos y dispositivos disponibles para eliminarlas rápidamente.

Exposición de arte en Secundaria

Invitamos a las familias de secundaria a acompañarnos a disfrutar de las obras realizadas por nuestros estudiantes. ¡Otra primicia de BCA!



Boletín de notas

Las **notas de fin de curso** de todos los alumnos del colegio se publicarán a través del Portal de Padres el viernes 30 de junio. Se enviará una notificación a los padres una vez que esté disponible.

Horario de administración durante las vacaciones de verano

La recepción del colegio estará atendiendo llamadas durante las vacaciones de verano de lunes a viernes de 09:00 a 13:00 horas. Los correos electrónicos a admin@bcandorra.com se revisarán frecuentemente.

Excepción: Del lunes 31 de julio al viernes 4 de agosto, así como los días festivos, en los que la escuela permanecerá completamente cerrada.

Recordatorios

- Encuesta para solicitar el autobús escolar. Si desea continuar o comenzar a utilizar el servicio de autobús escolar el próximo año, por favor, complete la encuesta enviada recientemente para ayudarnos a planificar las rutas y la logística durante el verano.
- Habrá un evento para intercambiar uniformes el jueves 29 de junio a partir de las 16.00h. Para evitar problemas de tráfico, recomendamos utilizar los aparcamientos de la zona de picnic, a un par de minutos andando por encima del colegio.
- El último día del trimestre, el viernes 30 de junio, terminarán las clases antes (14:15 Primaria, 14:30 Secundaria). Además los alumnos podrán venir sin uniforme (pero no habrá esta vez recaudación de fondos).
- Todavía quedan plazas disponibles en los campamentos de verano de BCA. Por favor, consulte en nuestra [página web](#) del colegio para más detalles.

Programa de actividades extraescolares

La oferta de Actividades Extraescolares (ASA) para el próximo curso ha sido enviada recientemente por correo electrónico y publicada en el Portal de Padres, con interesantes oportunidades.

Reserve la fecha

Para ayudarle a planificar de cara al curso que viene, a continuación encontrará las fechas de los eventos de “vuelta al cole” para las familias que tendrán lugar a principios del próximo trimestre. Esperamos verles allí y presentarles nuestros planes para el próximo curso. El primer día de clase es el lunes 11 de septiembre.

18 de septiembre	NURSERY, RECEPTION, SECONDARY y IBDP	Meet the Teachers Evening
20 de septiembre	YEARS 1 y 2	Meet the Teachers Evening
21 de septiembre	YEARS 3 y 4	Meet the Teachers Evening
22 de septiembre	YEARS 5 y 6	Meet the Teachers Evening

Tenis de mesa



**COME TO PLAY
TABLE TENNIS**

CTT ENCAMP
TENNIS TAULA ANDORRA

CHILDREN AND ADULTS
QUALIFIED TRAINERS
COMPETITION OR JUST PLAYING

TRY 1 WEEK FOR FREE
WE LEND YOU THE EQUIPMENT
FLEXIBLE SCHEDULE

www.cttencamp.club

Los padres de BCA pueden estar interesados en una oferta del club de tenis de mesa en CTT Encamp, <https://www.cttencamp.club/>

Están iniciando un proyecto interesante y buscan atraer a los niños que quieran jugar (y también a padres, ya que tienen una sección para familias).

Festival de la Juventud “La Juve”

El Servicio de Juventud de Andorra la Vella ha compartido con nosotros los detalles de este festival de talentos para jóvenes, el sábado 24 Junio.

Más información [aquí](#).

LA JUVE

24 DE JUNY
DE LES 16H A LES 24H
a l'Estadi Comunal Joan Samarra Vila

EL FESTIVAL DEL TALENT JUVENIL
PER A ADOLESCENTS I PER A JOVES

TALLERS, ACTIVITATS I COMPETICIONS ESPORTIVES
SOPAR POPULAR
DJ'S
MÚSICA EN DIRECTE

ARTISTA CONVIDADA:
SOFIA GABANNA

ENTRADA GRATUITA
CONSULTA EL PROGRAMA

joventut@comuandorra.ad +376 730 007
@joventutandorralavella +376 611 842
joventutALV Estadi Comunal Joan Samarra Vila
andorralavella.ad/joventut Avinguda de Sabot, 22

el Rusc Andorra la Vella Joventut

Los Cygnets han estado aprendiendo todo sobre “*Peter Rabbit*”, un personaje de la clásica serie infantil de la escritora inglesa Beatrix Potter. Estuvieron aprendiendo nuevo vocabulario y mejoraron sus habilidades con diferentes actividades.

Como toque final a este tema, prepararon unas deliciosas magdalenas de zanahoria..



Esta vez los Penguins tuvieron su clase de español al aire libre, aprendiendo vocabulario mientras se lo pasaban en grande.

La clase se dividió en dos grupos, y cada alumno tenía diferentes frutas y verduras, así que si nombraban una fruta, el niño que la tenía (de ambos grupos) tenía que salir corriendo para llegar al punto de encuentro lo más rápido posible, compitiendo con el otro grupo (similar al popular juego del pañuelo).

Donde los niños felices aprenden mejor.



Los Robins y los Owls están preparando una emocionante Exposición de Arte para sus familias, por lo que han sido muy aplicados y creativos en sus clases de arte.

YEAR 1





Los Kingfishers se han centrado en la Edad de Piedra este trimestre, en particular sobre las pinturas rupestres que se crearon durante esta época. Viajaron a Francia, a la Cueva de Niaux, para descubrir más sobre su cultura.

¡Fue emocionante!



El viaje cultural catalán de Eagles les llevó de excursión al museo “Casa Rull” de La Massana. Este museo muestra la vida familiar andorrana durante el siglo XX, y características como los trabajos de la gente y su forma de vida.



La semana pasada las clases de Peacocks y Hawks tuvieron su viaje de fin de curso, el primero de BCA con estos grupos. Fueron a la Casa de Colònies Vall de Boí - Verge Blanca. Tuvieron la oportunidad de participar en algunas actividades deportivas acuáticas como rafting o piragüismo, y otras actividades de aventura al aire libre, así como un taller basado en la naturaleza.

Todos estuvieron de acuerdo en que fue épico!





En las clases de Drama, los alumnos de Year 7 exploraron la comedia como forma de arte, aprendiendo su valor como entretenimiento y su capacidad para abordar temas sociales. Exploraron diferentes géneros cómicos como el Slapstick, la Farsa y la Comedia del Arte, adquiriendo una comprensión más profunda a través de sus propias actuaciones.

Durante las semanas aprendiendo sobre la arsa, incorporaron a sus actuaciones sus conocimientos de las obras de Shakespeare “Comedia de los errores” y “La fierecilla domada”, adquiridos en las clases de inglés de Ms. Spillane.



Para el reto final del Club de Aventura en Secundaria, los alumnos planificaron una excursión para subir a la *Collada de Prat Primer* (justo detrás del colegio), y después hicieron una acampada nocturna en el campus del colegio.

Habían estado preparando sus refugios en las últimas semanas para acampar al aire libre. ¡Toda una experiencia!





